

Ligne Saint-Avold - Sarrebrück > Nouveaux horaires

Début avril, la ligne transfrontalière MS (Moselle-Saar) s'est modernisée avec plus de fréquences horaires et la mise en circulation de véhicules neufs, accessibles aux personnes à mobilité réduite et confortables.

Rappelons que la ligne MS fait l'objet d'une coopération binationale inédite entre acteurs institutionnels locaux et acteurs industriels français et allemands afin de proposer une liaison routière dynamique et attractive.

A la demande des abonnés de la ligne, le dernier départ de Sarrebrück est décalé à 19 h 10. Ce décalage proposé permettra aux actifs et aux visiteurs de Sarrebrück de bénéficier de 35 minutes supplémentaires en ville. Les communes de Cocheren, Hombourg-Haut et Freyming-Merlebach bénéficient d'horaires supplémentaires l'après-midi.

Tarifs et renseignements sur :
www.cg57.fr/lestransports/Pages/Sedeplacer/MoselleSaar.aspx
www.saarfahrplan.de
www.saarmoselle.org



FORUM DES ASSOCIATIONS

Il se tiendra les 7 et 8 septembre 2013 sur le terrain annexe du stade Philippe Schuth.

Durant ces deux jours, vous découvrirez un très large panel du monde associatif, tant culturel que sportif de notre ville.

De nombreuses animations et démonstrations vous seront proposées. La partie festive de l'évènement sera assurée par des groupes musicaux.

Restauration sur place. Entrée gratuite.